

“Cámara de Comercio detallista y Sercotec distinguieron trayectoria
de cuatro socios en el marco de su día”

Este jueves 6 de junio, en el marco del día nacional del comercio, la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Punta Arenas, en compañía de Sercotec Magallanes, distinguieron a Luzmenia Tenorio, Juan Toro, Rodolfo Uribe y Sergio Mansilla, por su destacada trayectoria en el comercio Detallista de Punta Arenas.

El Día Nacional del Comercio es una fecha especial en el calendario de Chile, que tiene como objetivo homenajear a los miles de hombres y mujeres de todo el país que se dedican a esta actividad y que a través de los años han hecho un valioso e importante aporte al desarrollo de la Región de Magallanes. Es por este hecho, que la cámara de comercio detallista es presidida por Juan Viellie, quien junto a la directora de Sercotec, Natasha Alarcón, sorprendieron a cuatro vecinos de la comuna que tienen una amplia trayectoria en el rubro y conocen la realidad local de cada uno de sus barrios.

El primer local comercial en visitar fue el almacén San Cayetano, de propiedad de Rodolfo Uribe, quien lleva 26 años dedicados a la actividad, destacando que gracias al trabajo que ha puesto en su negocio, ha podido mantenerse en la vida y seguir adelante ya que gracias al negocio me ha dado para todo”, enfatizó el comerciante.

La directora de Sercotec, Natasha Alarcón, destacó el hecho de mantener la tradición del almacén de barrio donde recurrimos todos los días y que son tan importantes para el desarrollo económico local. “Hoy, acompañamos con mucho agrado a los comerciantes en su día, ya que a través de Sercotec buscamos fortalecer a los gremios y en especial del comercio a través de entregarles herramientas para el mejoramiento de sus capacidades de gestión y la generación de nuevos y mejores productos. Eso es lo que nos ha pedido nuestro Presidente, Gabriel Boric, estar con la gente en sus barrios y reconocer a una de las actividades productivas más importantes de la región, en el marco del día del Comercio”, señaló la directora de Sercotec.

Otro de los reconocidos comerciantes fue, Sergio Mansilla, del almacén “El Patito”, quien tiene 36 años de trayectoria comenzando en la población Williams por 15 años y luego trasladándose a su actual local el Patito, que es la famosa picada donde se vende el vino pipeño Elias que trae de Quellón”, destacó el vecino.

El día del comercio se conmemora en nuestro país desde el año 1957, recordándose que un 6 de junio de 1837 Diego Portales es ejecutado durante el motín de Quillota, una acción bélica que hizo parte de la guerra contra la confederación Perú-Boliviana. Aunque Diego Portales fue un importante comerciante, su fusilamiento se debió a sus acciones como ministro de estado y no por sus actividades en el comercio.

“Cámara de Comercio detallista y Sercotec distinguieron trayectoria de cuatro socios en el marco de su día”



82total visits, 0visits today